

広

報

あおだて

5月16日号

(No. 342)

■編集と発行 大館市役所

4月

交通事故・件数 15件(62)

傷者 18人(84)

死者 0人(0)

火災・件数 3件(12)

救急・回数 89回(301)

()内は今年1月からの累計



写真は、昭和三十二年の五月に行われた町立花岡小学校の運動会のものと記憶します。当時の花岡は、鉱山の景気もまざまざとありました。娯楽の少ない時代でしたので、運動会というと子供のいるいないは別に、町民総出で繰り出す、いってみれば一年で最も楽しい行事だったような気がします。会場は現在の工業高校グラウンドを使用しており、五千人以上の人々が集まるのですから、朝早くからいい場所を確保するために縄などが張られ、中には場所取りに小競合いをする場面も見られました。

鉱山側の粹なはからいで、運動会当日と翌日は会社も休みということで、中には運動会そっちのけ、昼前から鉱山側の粹なはからいで、運動会そっちのけ、昼前から休みということで、中には運動会そっちのけ、昼前から

盆を酌み交す人もおり、帰りにはリヤカーで運ばれ帰還、といつたことも茶飯事でした。子供たちにとつても、重箱にいっきい詰められたご馳走は大変な魅力だったでしょう。鉱山人気質とでもいいますか、とにかく

當時としては豪華なものでした。やがて新生活運動が始まり（余り冠婚葬祭等でお金をかけない質とでもいいますか、とにかくこの写真を見るにつけ、なんとも懐しく、またあの活気ある情を思い出してしまうます。どこでもご馳走がひろげられます。手作りの旗やプラカードを持ちグラウンドに向う子供たち）



木村和一さん

(谷地町・72歳)

町ぐるみの大運動会